
≪男性・大津町在住≫

1 1

≪男性・大津町在住≫

1 1

≪男性・大津町在住≫

1 1市政懇談会の感想
どういう北茨城市にしたいのかが見えない市政懇談会だった。
こういう北茨城市にしたいから、こういう施策を行う。
説明にあった財政についても、期限までに目標数値を示し、その
財源で新しい施策を行うという説明をしてほしかった。

北茨城市は、「福祉のまち」「夢と希望の持てるまち」「市民が住みやすいまち」を
目指している。その実現のために、本日説明した教育、道路、病院等の施策を
行っています。
説明の方法については、今後の参考にさせていただきます。（市長）

10月に市巡回バスのダイヤ改正が行われ、廃止路線が回復さ
れました。市民の声が届いた結果であり、とてもよかったと思い
ました。しかし、走っているバスをみるとあまり利用者がなく、利
用者の声が生かされていない改正であったように思います。そこ
で、行政と市民がともに市巡回バスを育てていく体制を作るた
め、地域ごとに巡回バスについての声を聞く会を設けてほしい。

ダイヤ改正を頻繁に行うと利用者が混乱することになるので、1年間は、このダイ
ヤで継続したいと考えています。
その後、市民の皆さん声を真摯に受け止め、再度検討していきます。（市長）

市巡回バスについては、地域公共交通会議で話し合いをしています。その会議の
構成員は、老人クラブの方、学校関係者などいろいろな立場の代表の方です。
乗っていないバスをなぜ走らせるのか。というお叱りがある一方で、1人でも乗って
いれば必要な路線だという考えがあるのも事実です。そういう中で、市民の皆さん
と一緒に考えよりよい方法を見つけて生きたいと思っています。また、皆さんに、バ
ス利用にもご協力お願いします。（副市長）

毎晩国道６号線を走る暴走族の音に困っています。個人で警察
に相談してもあまり効き目がないので、市から言ってほしい。

高萩警察署に伝え、取り締まりの強化をお願いしておきます。（市長）
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1 1地元で管理している街路灯について、電気料金の高騰により、
区費予算に占める電気料金の割合が上がって、区運営をひっ迫
させている。そこで、市電気料補助金の増額とＬＥＤ灯への交換
にかかる工事代金の半額補助などを検討してほしい。

電気料の高騰については、地区で管理していただいている街路灯はもちろん、市
で管理している防犯灯においても大きな負担となっています。市としては、街路灯
も含め、新たに設置するものついてはＬＥＤ化を進めているところです。ご要望いた
だいた電気料の補助、ＬＥＤ化への補助については、今後、検討していきます。（ま
ちづくり協働課）

少子化について、北茨城市がどう考えているかお聞きしたい。 これは、日本全体の問題です。
少子化問題の直接的な施策ではありませんが、北茨城市では、
　①雇用の創出、②子育て支援の充実、③婚活の推進
を行い、若い人に住んでもらえるよう努力しているところです。若い人が働ける場
所を確保し、子育てしやすい環境の整備を進めています。出産一時金（市独自事
業）も支給しています。また、市商工会主催による婚活パーティーも継続開催して
います。しかし、少子化問題は、本当に難しい問題です。
隣市ではなく北茨城市を選んでもらうという住民の自治体間の取り合いになってし
まうことも仕方ない状況であり、居住地を選択する時に、住む場所として選ばれる
北茨城市になれるような施策を続けていきます。（市長）


